

Continua proceso de normalización del servicio de energía en Popayán

Por PeriodicoVirtual.com - 17 abril, 2018



Con el propósito de brindar un servicio de energía con calidad y seguridad, CEO inició la normalización de conexiones irregulares en los

asentamientos Triunfaremos por la paz 1, 2 y 3 y 20 de enero, ubicados en la ciudad de Popayán.

En este proceso se realizarán inversiones en infraestructura que incluyen la instalación de postes, redes y equipos de última tecnología con medición inteligente, para que los habitantes de la zona cuenten con un servicio de energía moderno y de mejor calidad.

La inversión que es asumida en su totalidad por CEO, asciende a los 350 millones de pesos y su materialización permitirá una atención de la demanda de forma continua, confiable y segura para todos los usuarios de la zona, evitando así accidentes por riesgo eléctrico como quemaduras por contacto directo o indirecto de personas con la corriente eléctrica, incendios en los inmuebles o cortos circuitos que afecten el funcionamiento del fluido eléctrico y electrodomésticos en los hogares.

Es importante resaltar que CEO ha adelantado un proceso de socialización con los líderes y comunidad de estos sectores donde se les ha informado de las acciones a ejecutar, teniendo en cuenta que a los usuarios no se les cobrará ningún costo por la instalación de los equipos.

CEO reitera su compromiso con la prestación de un servicio de energía con calidad, continuidad y seguridad.